



En el salón del Liceo Industrial, en Punta Arenas, se realizó este martes la primera jornada de certificación de competencias laborales.

Estudiantes y trabajadores se certificaron como soldadores, cajeros e instaladores de paneles fotovoltaicos

En el salón del Liceo Industrial Bicentenario de Excelencia Armando Quezada Acharán de Punta Arenas, se realizó este martes la primera jornada de certificación de competencias laborales. Este proceso fue impulsado por Sence Magallanes y ChileValora en coordinación con el Centro de Evaluación y Certificación de Competencias Laborales, Ecerlab Spa. En esta jornada, 14 estudiantes de cuarto medio del Liceo Industrial obtuvieron sus certificaciones como soldadores.

Además, 61 trabajadores de la comuna recibieron certificaciones por sus competencias como cajeros, instaladores de

paneles solares fotovoltaicos y soldadores. Este mismo proceso se realizó en Puerto Natales, en el Liceo Politécnico Luis Cruz Martínez, donde 20 alumnos, 18 hombres y 2 mujeres, se certificaron como soldadores.

En total, se certificaron 37 soldadores, 20 cajeros y 18 instaladores de paneles solares fotovoltaicos. De estos, 53 son hombres y 32 mujeres, y 14 cursan 4° medio en el Liceo Industrial. El resto trabaja en empresas locales como Asmar, Celectric Chile, Central Carnes y Supermercado Rofil.

Cassandra Silva Castillo, alumna y representante de sus compañeros, expresó su agradecimiento:

"Para mis compañeros y para mí, esta certificación es una oportunidad muy importante. Somos los primeros certificados en el liceo y tener este certificado nos ayudará a encontrar trabajo y mejorar nuestras condiciones laborales".

Por su parte, Johanna Valverde Martínez, la única mujer certificada como instaladora de paneles fotovoltaicos, y segunda a nivel nacional, afirmó que este logro es muy significativo en su trayectoria laboral. "Es difícil para el género y me siento orgullosa de que ChileValora haya reconocido a una mujer en este rubro tan masculinizado. Representar a las mujeres es algo sumamente importante para mí", expresó.